



**Vendredi 26 Mai
2023**

*Contact Presse
Jean Poulallion
+33 6 52 63 29 75*

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Jean POULLALLION succède à Jacques DODIN à la présidence de la Fédération des Fabricants et Concepteurs de Vérandas (FFCV).

Après 15 ans à la tête de la FFCV - Les Maîtres Bâisseurs -, Jacques Dodin en transmettra la présidence à Jean Poulallion lors de son Assemblée Générale annuelle qui se tiendra le vendredi 26 mai à Auxerre.

Sous l'impulsion de Jacques Dodin, la FFCV a développé ses activités d'accompagnement de ses adhérents indépendants afin de générer un flux d'affaires conséquent, de valoriser leurs compétences professionnelles et de renforcer l'innovation, notamment durant les crises que le secteur a eu à affronter. De nouveaux défis sont aujourd'hui partagés par la fédération, dynamisée désormais par Jean Poulallion. *«Nous avons défini cinq points fédérateurs: un service premium pour nos clients en favorisant la proximité et l'écoute, tout en poursuivant la confiance intergénérationnelle, l'excellence, en combinant nos compétences et notre savoir-faire aux dernières innovations pour tendre vers la perfection, l'éthique, en nous engageant à agir dans le respect de l'environnement tout en garantissant une qualité de produits et de conseils, avec sérieux et transparence, la famille, où solidarité et esprit d'équipe soudent nos collaborateurs qui interviennent directement au sein des habitats et enfin, la passion et l'amour du travail bien fait pour lesquels nous nous investissons tous entièrement.».*

Autant de facteurs de confiance en l'avenir, où à l'abri des tempêtes, le confort et la transformation des lieux de vie feront figure de performance



Jean Poulallion préside à la destinée du groupe Metzger depuis 2010 dont le siège social implanté depuis Metz déploie ses branches jusqu'à Nancy, Creutzwald, le Luxembourg et la Belgique.